
 

 
 

                             REQUERIMENTO: Nº 01/2022 
 
   
Excelentíssimo Senhor 
WALTERCIR ERNZEN 
DD. Presidente da Câmara Municipal de Vereadores 
NESTA  
 
Senhor Presidente. 
 
               O Vereador que a presente subscreve, vem através deste mui 
respeitosamente, requerer, após a tramitação regimental, e ouvido o plenário 
dessa Casa, requerer à Mesa Diretora o envio de expediente ao Chefe do Poder 
Executivo Municipal,  que solicita que o Executivo encontre uma forma viável para 
o transporte de escolares para as faculdades, sem ser por meio de auxilio ou 
auxilio maior, pois muitos não tem como arcar com a diferença de custo, mesmo 
sabendo do esforço do Executivo para que tenha paridade os alunos, para não 
beneficiar mais uns do que outras, mas também não podemos lesar a maioria 
temos achar um denominador comum, alguns alunos não tem veiculo e também 
não tem acesso a vans, talvez procurar parceria com outros Municípios, para que 
não se tire o sonho dos nossos jovens de ter um diploma e uma oportunidade na 
vida, esta solicitação não é só minha, é o pedido de pais e alunos preocupados 
com seus filhos.  
. 
 
Justificativa: A Educação superior é importante para o desenvolvimento das 
pessoas, não só pela carreira, também pela ampla experiência de vida.  
 
  
Termos em que Pede e Aguarda Deferimento: 

 
 
 
Sulina, 01 de fevereiro de 2022 
 
 
 

 
_________________________________ 
Evandro Alcantara 
Vereador 


